

# 関高ニュースレター2020 No.9

令和2年度 7月31日 終業行事

令和2年7月31日(金)

本日、夏季休業前最後の日ということで、午前中に2時間授業を行った後、大掃除を行い、その後、新型コロナウイルス感染防止のため、放送による終業行事を行いました。

まずは、学校長より今年度に入ってから、この日を迎えるまでの様々な出来事を振り返るお話がありました。そして、関高校のHPに掲載されている、「卒業生からのメッセージ」に関してのお話があり、素晴らしい文章が多数掲載されているので、ぜひ夏季休業を使って、関高生には読んでもらいたいと伝えられました。

次に、生徒指導部長より、「様々なことに、感謝の気持ちをもって生きてほしい」という内容の話や、夏季休業を迎えるにあたっての注意点などについて話がありました。

最後に、特別活動部長と教務主任から諸連絡があり、放送による終業行事を閉じました。

この日を迎えるにあたり、これまでに長期の臨時休業期間や、オンライン学習支援や、分散登校など様々なことがありましたが、学校として何とか無事に夏季休業を迎えられたことを大変うれしく思います。短い夏季休業ですが、体調管理を万全にして、充実した日々を過ごしてもらいたいです。



放送による学校長訓話



生徒指導部長の話



各教室で落ち着いた様子で放送を聞きました